



## COMMISSION DEPARTEMENTALE DE L'ARBITRAGE

### PROCES VERBAL N° 01

\*\*\*

**Réunion plénière du :** 30 juillet 2024

**A :** 18 H 30

**Lieu :** DFSM à Yvetot

**Membres présents à la réunion :** Mme Michèle LE BASTARD, MM. Kenzo CORDIER, Stéphane ELIOT, Michel FLEURY, Thierry LAURENT, Antoine LOUET, Pierre LUCAS et Jonathan ROBERT,

**Membres absents excusés :** MM. Alexis AUGER, Yoan BELLARD et Patrick DUBOC,

**Membre absent non excusé :** M. Romar LAZREG.

§§§§§

C'est M. Antoine LOUET qui, après avoir salué les membres présents aujourd'hui, ouvre la séance.

#### **Election du président**

Il faut d'abord préciser que la commission s'était réunie le 23 juillet dernier pour élire son président.

Or suite à des irrégularités dues à un manque de connaissances des statuts relatifs à ce type d'élection, les résultats n'ont pu être homologués. Il a donc été décidé de procéder aujourd'hui à de nouvelles élections et ce afin de mettre fin à toutes polémiques.

Il faut aussi rappeler que les convocations pour les réunions doivent être envoyées huit jours avant le jour J mais que ce délai peut être ramené à deux jours à titre exceptionnel, ce qui est le cas aujourd'hui.

C'est à Mme Michèle LE BASTARD, doyenne des membres présents ce jour, qu'il appartient de mener ces élections. Elle demande s'il y a des candidats intéressés par ce poste. Répondent positivement MM. Pierre LUCAS et Jonathan ROBERT. Elle invite donc les huit membres présents à voter.

Après dépouillement des bulletins, les résultats sont les suivants :

- M. Jonathan ROBERT : 6 voix
- M. Pierre LUCAS : 1 voix



- Abstention : 1

C'est donc M. Jonathan ROBERT qui est élu comme président. Bien entendu, cette proposition devra être validée par le Comité Directeur pour être effective.

Conformément aux récents statuts, il faut savoir que le président est élu pour 4 ans

### **Composition du bureau**

M. Pierre LUCAS accepte la proposition qui lui est faite à savoir de prendre le poste de vice-président.

Deux nouveaux membres ont accepté de se joindre à nous. Il s'agit de MM. Gilles RAMEDACE et Emmanuel PETIT. Cette proposition va être soumise au Comité Directeur pour validation. Un membre de ce comité, dont le nom nous sera communiqué plus tard, va également travailler avec nous.

Il est envisagé de créer des sous-commissions :

- **Lois du jeu** : Mme Michèle LE BASTARD, MM. Thierry LAURENT, Gilles RAMEDACE et Jonathan ROBERT en assureront la gestion ;
- **Discipline** : Il serait souhaitable de gérer les affaires dans la simplicité, mails, appels téléphoniques etc., et ne recevoir les arbitres incriminés que pour des fautes graves ;
- **Désignations** : MM. Stéphane ELIOT et Kenzo CORDIER seront chargés des désignations des « jeunes » . MM. Yoan BELLARD et Michel FLEURY auront quant à eux en charge les désignations des « seniors » ;
- **Observateurs** : il faudra lister tous les observateurs et revoir peut être la façon de procéder en supprimant peut être les notes. A voir .

M. Pierre TAVELET proposera des dates pour les formations des nouveaux arbitres. Il faudra aussi trouver des lieux pour les tests physiques.

### **Réunions prochaines :**

Il est envisagé de réunir nos arbitres le 6 septembre prochain dans un lieu qui reste à déterminer et de voir comment faire passer cette information. De plus amples renseignements nous seront donnés ultérieurement.

Quand à nous, membres de la commission, nous nous retrouverons le 19 août prochain à 18 H 30 pour affiner nos missions.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne sollicitant la parole, la séance est levée à 20 H 15

La secrétaire de séance



Michèle LE BASTARD